



Área de Alcaldía

## AYUNTAMIENTO CELEBRA ESTA TARDE UNA SESIÓN DEL CONSEJO SOCIAL CENTRADA **EN LA EXPO 2027**

Tendrá lugar a partir de las 17:30 horas y se retransmitirá a través del canal de YouTube municipal

28/09/2022.- El Ayuntamiento de Málaga acoge esta tarde, a partir de las 17:30 horas, una nueva sesión del Consejo Social de la Ciudad que tendrá carácter monográfico centrado en la candidatura de Málaga para acoger la Expo 2027 'La era urbana: hacia la ciudad sostenible' y a la que asistirá la delegación que forma parte de la Misión de Encuesta del Bureau International de Expositions de Paris (BIE) y que se encuentran esta semana en la ciudad.

Esta sesión del Consejo Social, que es el máximo órgano participativo de la ciudad, podrá seguirse a través del canal de YouTube municipal.

## LA ERA URBANA: HACIA LA CIUDAD SOSTENIBLE

'La era urbana: hacia la ciudad sostenible', que se celebraría del 5 de junio al 5 de septiembre de 2027, es una propuesta de reflexión en torno a uno de los principales desafíos a los que se enfrenta la sociedad contemporánea a medio y largo plazo: hacer compatibles el crecimiento demográfico y el desarrollo urbanístico con la protección del medioambiente y la adopción de soluciones innovadoras que garanticen una mejora de la calidad de vida de los residentes en las ciudades.

Enlaza y tiene de fondo los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU para 2030. La Expo 2027 Málaga permitiría intercambiar conocimiento, experiencias y soluciones muy diversas para hacer de las ciudades entornos amables de residencia y convivencia y promovería las buenas prácticas. Esta conversación global haría posible, además, exhibir el progreso científico, tecnológico y económico en torno a este tema.

Más información del proyecto en la página web https://expo2027.malaga.eu/es/ y las redes sociales oficiales candidatura.















1